

SAN JUAN: EXTRAORDINARIA ANIMACION CON MOTIVO DE LA «FOGUERA», QUEMADA

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buaes).—Satisfactoria en grado sumo ha sido la primera experiencia fogueril de nuestro pueblo y extraordinario el impacto popular causado. Años atrás, el pueblo quedaba convertido los días 23 y 24 en un "cementerio", según el clásico decir, porque las gentes —la gente joven y bastantes de los que ya no lo eran tanto— se trasladaba a la capital para presenciar los actos festeros.

Pero este año no; este año, aunque el trasiego ha sido también importante, ha que-

Hoy, homenaje a don Manuel Amorós Gosálbez

Hoy, jueves, el pueblo de San Juan rendirá público homenaje de reconocimiento a don Manuel Amorós Gosálbez, ilustre alicantino, notario en Madrid, de quien esta villa ha recibido constantes atenciones y favores en los últimos años.

En el curso de este homenaje, que dará comienzo sobre las doce de la mañana, se le impondrá la insignia de oro de la villa y se rotulará solemnemente la calle que le ha sido dedicada por acuerdo del municipio. Todos los actos estarán presididos por el Gobernador civil, presidente de la Diputación y alcalde de Alicante, entre otras ilustres personalidades provinciales.

dado gente suficiente para que la plaza del Caudillo se viera continuamente ocupada por visitantes a su "foguera" y materialmente invadida por las noches a los atractivos sonnes de la orquesta.

Este esfuerzo del popular José María y sus huestes bien merecía el refrendo oficial, que vino en la noche del lunes con la visita de la Comisión Gestora de Hogueras, presidida por don Tomás Valcárcel, con la Bellea del Foc y sus damas, que tuvieron la gentileza de confraternizar con la comisión sanjuanera en la barraca "Els que quedém" en una cena "made in San Juan", a base de "botifarretes y chulletes, sardines y fiorettes", generosamente regada con el tintorro del país, a la que fueron invitados de honor el alcalde, señor Carrillo, y esposa.

La ofrenda floral al patrón del pueblo constituyó uno de los actos de mayor relieve. A las 12 de la mañana del día 24, y desde el mismo pie de la hoguera, partió la comitiva, en

la que figuraban cerca de 50 niñas ataviadas con el traje típico alicantino, la Bellea de la hoguera y sus damas y la reina de las fiestas del Cristo y su corte, presididas por las autoridades locales y comisión fogueril, acompañados de sus respectivas esposas, portadoras también éstas de bonitos ramos de flores.

La cremá fue realmente maravillosa. La plaza del Caudillo quedó pequeña para la multitud que se congregó ante la "foguera", deseosa de presenciar un espectáculo nunca visto en el pueblo, y la animación fue extraordinaria hasta muy tarde, porque si incansable se mostró la orquesta, más se mostró la juventud, en un simpático "marathon" de resistencia.

En resumen, una empresa altamente simpática, culminada con un clamoroso éxito por un grupo de sanjuaneros que pasarán, sin duda, a la historia local como los pioneros del resurgir de las fiestas patronales, después de 40 años de olvido.



San Juan plantó este año la primera foguera de su historia. (Foto MERLOS)